



6 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 3818085

Prix NC

Val d'Isère

Appartement à vendre (73150)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au cœur de Val d'Isère, à proximité immédiate des commerces, des restaurants et à 100 m des pistes, ce superbe appartement en attique flambant neuf offrira un appartement familial de grande qualité avec une vue imprenable au sud-est sur Solaise, Bellevarde et le Manchet Vallet. « Le Valsnow est un immeuble résidentiel qui fera l'objet d'une rénovation majeure des parties communes en 2025, pour des raisons esthétiques et écologiques, avec l'ajout d'un sixième étage entièrement dédié à un penthouse de 300 m<sup>2</sup> appelé « Le Chalet de Cristal ». Il y aura un accès privé direct par ascenseur et ...

Located in the heart of Val d'Isère within immediate proximity of shops, restaurants and 100m from the pistes, this superb brand new penthouse apartment will offer a high quality family sized apartment with stunning south-east facing views of Solaise, Bellevarde and towards the Manchet Vallet. "Le Valsnow" is a residential apartment block which will undergo major renovation within the communal areas in 2025, for aesthetical and ecological reasons, with the addition of a sixth floor dedicated entirely to a 300 sq m penthouse known as "Le Chalet de Cristal". There will be private direct lift ...

## SAVILLS

33 margaret street - W1G0JD LONDRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

